

Sitzung 2018-11-14

Protokoll
Datum=14.11.2018
Zeit=18:00 - 19:18
Protokollant=Lukas, Jan F.
Redeleitung=Fabian F.
Anwesende=Mark, Jan F., Marcel, Joachim, Max K., Jean-Pierre, Claas, Heiko, Jannis, Fabian F., Matthias K., Kevin, Florian, Lukas E., Jan B. (ab 18:15), Daniel (ab 18:52)

Post

Emails

- Der Filmkreis hat angefragt, unsere Kaffeemaschinen zu leihen (19.-25.11.) (s. TOP unten)

Mitteilungen

- Der LuSt erhielt viel Feedback zur FOP
- Inforz-Autor*innen und -Texte werden gesucht (Jannis)
- Jannis bemüht sich darum, dass es wieder ein interdisziplinäres Plätzchenbacken geben wird --> es gab eine Mail auf fs@
- Menschen, die in D120 häufig Tee trinken, werden gebeten, ab und zu neuen Tee beizusteuern
- B002 wurde für die restliche Vorlesungszeit dieses Wintersemesters für die Fachschaftssitzung mittwochs reserviert
- Nächste Woche wird die Sommerfestleitung gewählt

Termine

- 16.11. Absolvent*innenfeier
- 19.11. 13:30 A126 OPhasenleitungsinteressierten und altleitungskommunikationstreffen
- 05.12. Nikolausfeier

- 11.12. 20:00 Vernetzungstreffen FB 1 (Anmeldung ging über fs@)

Rückblick

- Das OPhasenleitungstreffen wurde festgelegt (s. Termine)

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- Prof. Stryk hat einen Roboterwettbewerb gewonnen
- Prof. Goesele hat die TU Darmstadt verlassen
- Es wurde eine Gruppe eingerichtet, welche sich mit dem Hörsaalsponsoring weiter beschäftigt
- Gremien wurden neu besetzt
- Es wird zum Arbeitszeitgesetz diskutiert
- Unsere studentischen FBR-Mitglieder werden sich durch einen Rücktritt ändern, ein gewählter Vertreter rückt nach

Aufgaben

TOPs

Magnetwandfarbe für D120 (Sial)

- Es wurde vorgeschlagen, einen Wandbereich des FS-Raumes mit weißer Magnetwandfarbe zu bestreichen
 - Um Plakate, Flyer etc. außerhalb der Pinnwände aufhängen zu können
 - Diese Farbe ist nicht beschreibbar, nur magnetisch
 - Somit lassen sich Wandbereiche nutzen, ohne Schrauben etc anbringen zu müssen
 - Die besagte Fläche (über dem grauen Sofa) ist eigentlich Beamerfläche
 - Eine Leinwand könnte angebracht werden
 - Die Kosten dieser Farbe (und des Streichens) müssten in Erfahrung gebracht werden
 - Es gibt Farbe für ~20€/Liter
- Der TOP wird vorerst geschlossen, da sich kein klares Meinungsbild ergibt
 - Er kann gerne wieder geöffnet werden, falls es einen neuen Verfahrensvorschlag oder neue Informationen gibt

Sommer-(Master-)OFahrt (Claas)

- In der ersten Hälfte eines Wintersemesters haben wir sehr viele (umfangreiche) Veranstaltungen; im Sommersemester deutlich weniger
- Wir haben für neue (Bachelor-)Studierende sehr viel Präsenz im ersten Semester, danach fast gar keine (direkte)
- Es wird daher vorgeschlagen, die OFahrt auf den Sommer zu verschieben
 - Vernetzung ist auch im zweiten Semester noch sehr sinnvoll
 - Es wäre auch ein Master-Vernetzungsevent denkbar
 - Dies fände disjunkt von der Bachelor-OFahrt statt
 - Dies könnte z. B. auf dem Zukunftstreffen besprochen werden; sprengt den Rahmen einer Sitzung
 - Der Zeitpunkt der nächsten OFahrt sollte mit der entsprechenden Leitung beredet werden
 - Claas ist offen für Ideen

Schließfächer (Heiko)

- Im Windfang stehen ungenutzte Schließfächer
- Diese sind defekt, da das Netzspannungs-Stromkabel zerschnitten ist
- Ebenfalls sind die Schlüssel verschwunden
- Es wird vorgeschlagen, diese Schließfächer zu entfernen
 - Die Sitzung spricht sich dafür aus
 - Claas fragt an, wie diese Schließfächer entfernt werden können

Kaffeemaschinen Filmkreis (Daniel)

- Der Filmkreis wollte bestätigt bekommen, dass ihnen für den 19.-25.11. unsere großen Kaffeemaschinen ausgeliehen werden
 - Die Sitzung spricht sich dafür aus
 - Jemand vom Filmkreis holt die am Montag ab; Fabian F. ist anwesend

Neues Mitglied Raumbuchungsteam (Jan F.)

- Jan F. möchte seinen Posten im Raumbuchungsteam abgeben
 - Es geht hauptsächlich um das Reservieren von Besprechungsräumen für Fachschaftsarbeit und die Buchung von C301
- Interessierte können sich per Mail bei jfischer@d120.de melden

Zukunftstreffen (Heiko)

- Es wird vorgeschlagen, bald wieder ein Zukunftstreffen zu halten

- Dort wird viel über Grundsätze und die Zukunft der Fachschaft geredet
- Es wird eine Person gesucht, welche das Treffen organisiert
 - Aufgaben: Terminfindung, Verpflegung organisieren, etc.
 - Fabian F. erklärt sich dazu bereit
 - Der Termin wird frühestens auf das Ende der vorlesungsfreien Zeit angepeilt
- Es wird auch darum gebeten, Themen und Vorschläge in das Pad (<http://d120.de/pubpad/zukunft>) einzutragen

Sonstiges

Revision #1

Created 17 October 2019 16:04:39 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen